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This report summarizes the results which have been achieved by the use of 99mTc-labeled cationic complexes for myocardial scintigraphy. Radiopharma-cological aspects of 99mTc(lll)-CI2 (D.MPE)2 and 99mTc(l)-TBI as well as their scintigraphic behaviour in patients with coronary artery disease are described. In contrast to 99mTc-CI2 (DMPE)2, 99mTc-TBI could be used successfully for the assessment of ischemic and infarcted myocardial tissue. Yet in general, 201TI scintigraphic findings remained superior. However, from the considerable improvements achieved it is likely that soon a 99mTc-labeled tracer will be available to serve as clinical useful myocardial imaging agent



[bookmark: N1099C]
Zusammenfassung


Der vorliegende Bericht beschreibt die bisherigen Erfahrungen bei der Anwendung von kationischen 99mTc-Komplexen zur Myokardszintigraphie. Insbesondere werden radiopharmakologische Aspekte und szintigra-phische Ergebnisse von 99mTc(III)-C12(DMPE)2 und 99mTc(I)-TBI besprochen. Im Gegensatz zu 99mTc-CL2(DMPE)2 fanden sich mit 99mTc-TBI mehrheitlich verwertbare szintigraphische Befunde. 99mTc-TBI ermöglichte den Nachweis von infarkt-und nichtinfarktbezogenen Koronargefäßstenosen. Es bestanden jedoch im Vergleich zu 201T1 verschiedene Nachteile. Die erzielten Fortschritte lassen jedoch vermuten, daß in Kürze ein für die Myokardszintigraphie geeigneter 99mTc-markierter Tracer zur Verfügung stehen wird.


[bookmark: FN1628874-1]
        

* Vortrag gehalten anläßlich der 2. Wissenschaftlichen Tagung der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin in Freiburg im Breisgau, 2.-4. April 1987.
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